



Medida para abordar el reto demográfico

La Seguridad Social solicita una parcela en Soria para ubicar su Centro de Proceso de Datos

- El ministro Escrivá, junto con el secretario de Estado de Seguridad Social y el secretario general para el Reto Demográfico, se ha reunido con el alcalde de Soria, Carlos Martínez
- El Gobierno pretende dar apoyo a una de las provincias más despobladas
- La cesión de la parcela solicitada al Ayuntamiento de Soria supondría un avance en el Plan de Deslocalización de Infraestructuras Públicas que puso en marcha la primera Comisión Delegada para el Reto Demográfico

Lunes, 21 de diciembre de 2020 - El ministro de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, José Luis Escrivá, junto al secretario de Estado de la Seguridad Social, Israel Arroyo, y el secretario general para el Reto Demográfico, Francesc Boya, se ha reunido vía telemática con el alcalde de Soria, Carlos Martínez, para solicitar la cesión de una parcela en suelo municipal de cara a la instalación del Centro de Proceso de Datos (CPD) de la Seguridad Social en esta ciudad.

El Ministerio de Inclusión ha solicitado al Ayuntamiento de Soria la cesión de una parcela para acometer el traslado del Centro de Procesamiento de Datos, un centro que dará empleo directo hasta a 50 personas. El solar está ubicado en el centro del SUR-D9, ocupa un área de 37.000 metros cuadrados y es idóneo para dar respuesta a todas las necesidades de una instalación de este tipo.



Nota de prensa

Esta cesión supondría un paso importante para avanzar en el Plan de Deslocalización de Infraestructuras Públicas, una de las medidas clave acordadas en la primera Comisión Delegada para el Reto Demográfico, en la que se concretó toda una batería de medidas transversales para luchar contra la despoblación y ofrecer oportunidades de desarrollo en todo el territorio.

El traslado del Centro de Proceso de Datos a esta nueva localización permitiría un importante ahorro de costes por sus condiciones meteorológicas (temperatura media anual de 11°C). En verano, los gastos mensuales en refrigeración del centro actual suponen más de 150.000 euros.

Gracias a esta nueva ubicación, se podría conseguir un ahorro económico y térmico de entre el 50% y el 60%. Además de reducirse el consumo energético, el ministro ha destacado que Soria produce un 100% de energía renovable, con un 25% de consumo de energías verdes.

El Centro de Proceso de Datos alberga toda la información de la Seguridad Social y desde sus instalaciones se controlan las aplicaciones informáticas que dan soporte a los procesos de gestión. Actualmente, se ubica en Madrid, donde cuenta con una sala de 600 metros cuadrados inaugurada en los años 70, que hubiera precisado obras de actualización. Dispone de 3.000 equipos informáticos y 4 petabytes de datos, que se trasladarán gradualmente a la nueva ubicación.